

GWを楽しく過ごすために

明日からGW休みに入ります。楽しい休みになるよう、全校児童に3つの話をしました。

1. 交通事故にあわないようにする。

GW中は車の往来がいつも以上に多くなります。自転車に乗る時は、ヘルメットを着用し、安全運転を心がけるよう話をしました。また、道路を横断するときは、左右をしっかりと確認してから渡ることや、急な飛び出しをしないことも話しました。



2. 水難事故にあわないようにする。

川や海は流れが急に激しくなっているところがあります。そのため、絶対に子どもだけで川や海には行かないよう話をしました。また、立ち入り禁止と書かれている場所にも近づかないよう話をしました。



3. 不審者に会わないようにする。

不審者に会わないようにするために、外出する時は必ず①「どこに行くのか」②「誰と行くのか」③「何時に帰るのか」を必ずお家の人に伝えるよう話をしました。もし、不審者に会ったり声をかけられたりしたら、周りの大人に知らせること、そのためにも防犯ホイッスルや防犯ブザーを身につけて出かけることを話しました。



この3つを大切に、楽しいGWにしていだけたらと思います。

